

26. März 2014

Geldsegen zur Förderung nachhaltiger Ziele

Volksbank Dreiländereck unterstützt aus dem Gewinnsparen 13 gemeinnützige Vereine und Institutionen mit insgesamt 19000 Euro.



Zahlreiche Vereine kamen in den Genuss einer Zuwendung der Volksbank.
Foto: Barbara Ruda

LÖRRACH (rud). Vertreter von 13 gemeinnützigen Vereinen und Institutionen mit unterschiedlichen Zielsetzungen kamen am Montagabend in die Volksbank Dreiländereck, um von Juan Orozco, dem Bereichsleiter für den Marktbereich Lörrach, und Filialdirektor Rolf Schönbett Spenden aus dem Gewinnsparen entgegen zu nehmen. Aus den Überschüssen zum Jahresabschluss von insgesamt 36000 Euro verteilten die beiden einen Geldsegen in Höhe von 19000 Euro.

Alle bedachten Vereine setzen sich ehrenamtlich für eine Förderung des Miteinanders und für eine nachhaltige Freizeitgestaltung ein, wie Juan Orozco ausführte. Ganz allgemein ginge es darum, einen Mehrwert für die Bürger zu erbringen - sei es in pädagogischem, kirchlichem, sportlichem, sozialem oder kulturellem Bereich: " Mit Ihrer Arbeit schaffen Sie Lebensqualität in der Region." Dazu leiste man seitens der Volksbank gerne eine finanzielle Hilfestellung, die jeder zielgerecht einsetzen könne.

Wofür genau sie den großzügigen Zustupf verwenden, berichteten die Vereinsvertreter, wenn sie formell den Briefumschlag erhalten hatten. Der katholische Kindergarten St. Elisabeth möchte einen Bewegungsraum einrichten, in dem die Kleinen klettern können. Neue Bälle und Tornetze will die Jugendabteilung des SV Herten anschaffen. In die nicht kostendeckende Jugendarbeit fließt die Spende bei der Stadtmusik Lörrach, die Singgemeinschaft Lörrach möchte sie in die anstehenden Jubiläumskonzerte und andere Projekte investieren. Beete, um Obst anzubauen, schafft der Lörracher AWO-Ortsverein für seinen Pestalozzi-Kindergarten an. Für die individuelle Unterstützung von Familien mit behinderten Menschen will die Lebenshilfe das Geld verwenden.

Trikots und Bälle werden beim Förderverein für die Handballabteilung des TV Grenzach dringend benötigt, genauso wie Trainingsutensilien beim Turnverein Steinen und bei der Sportgemeinschaft Grenzach-Wyhlen. Der Freundeskreis des Montessori-Kinderhaus' Bühl nutzt das Geld zur Weiterbildung von Mitarbeitern. Material und Fahrgelder bezuschusst der FV Lörrach-Brombach, die Abteilung Brombach der Freiwilligen Feuerwehr will in kameradschaftliche Aktivitäten und Brandschutz investieren. Kleingeräte für den derzeit ausgelagerten Turnunterricht gibt es vom Förderverein für die Kinder der Tumringer Grundschule.

Autor: rud